
Клуб экспертов Тюменской области: в
актуальном – отсутствие дорог в Ушаково,
предвыборные перипетии и превращение
Тюмени в Венецию
В рамках социальной сети «Facebook» продолжает свою работу Клуб экспертов Тюменской
области. За последнее время участники Клуба обсудили несколько злободневных тем и
сделали немало интересных замечаний.

Так, обсуждалось многолетнее отсутствие каких бы то ни было дорог в д. Ушаково,
деятельность оппозиционных партий в предвыборный период и затопление Тюмени во время
продолжительных или обильных дождей.

Участник Клуба экспертов Евгений Лепешкин поделился хронической проблемой жителей
деревни Ушаково (Переваловский МО). С 2011 года и до настоящего времени в деревне
отсутствуют дороги, хотя участки продолжают продаваться.

В ходе обсуждения выяснилось, что с подобными проблемами в Переваловском
муниципальном округе сталкиваются многие местные жители.

При этом наметился принципиально разный подход к осуществлению задуманного со стороны
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двух инициативных групп. Жители Ушаково готовы благоустроить деревню за свои средства,
если их наделят соответствующими полномочиями. Жители Перевалово же покупали свои
участки 5-7 лет назад за 1 500 000-1 800 000 у муниципального образования, поэтому требуют,
чтобы за уже вложенные ими средства были построены дороги, сделано освещение,
осуществлялся вывоз мусора и другие минимальные удобства для жизни. Впрочем, это не
мешает переваловцам тоже самим благоустраивать населенный пункт.

Проанализировав имеющиеся данные, эксперты предложили несколько путей развития
событий. Так, Ксения Коротких посоветовала судиться с властями, чтобы понудить их
исполнить свои обязанности, в противном случае – требовать компенсации за отсутствие
дорог. Алексей Овражин заметил, что в последнем письме от Переваловского МО «земельные
участки, представляющие дорожный фонд в районе указанной застройки, находятся в
собственности муниципального образования» – а бремя содержания должен нести
собственник. С другой стороны, участник Клуба отметил, что не все жильцы деревни
оформили разрешение на строительство.

Итогом дискуссии стало сообщение Евгения Лепешкина о встрече жителей Ушаково с
заместителем главы Тюменского района Юрием Коевым.

Известный тюменский политолог Александр Безделов продолжает публиковать в Клубе
экспертов свои заметки на тему грядущих выборов и предвыборной деятельности различных
партий. Так, эксперт рассказал, что лидер «РОТ-Фронт» Александр Черепанов не смог собрать
должного количества подписей для участия в выборах в областную Думу. По мнению
политолога, это говорит о кризисе партии. Однако коммунисты видят в сложившейся ситуации
«теорию заговора» и происки властей.

Впрочем, по мнению эксперта, кризис настиг не только тюменских коммунистов. Так, в списках
партии «Яблоко» на грядущие выборы среди 25 кандидатов лишь 6 представляют Тюмень,
остальные же – жители Свердловской, Пермской и Волгоградской областей. Политолог делает
вывод – местному отделению партии политическая жизнь совершенно неинтересна.

Участник Клуба экспертов Олег Морозов поднял ставшую уже традиционной для Тюмени
проблему – периодическое затопление города во время сильных или продолжительных
дождей. Автор отмечает, что власти занимаются решением проблемы: создана и воплощается
в жизнь система общесплавной канализации, однако реализация проекта – дело неблизкого
будущего. Поэтому Олег Морозов предлагает дополнительные варианты решения проблемы.

Тюменцы, вероятно, смирились с существующим порядком вещей, поэтому тема бурно не
обсуждалась. Впрочем, не обошлось без подтверждения необходимости следить за
строительством системы сливов воды с дорог.


